

Herzlichen Dank

für die Anteilnahme und Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserer lieben

Gertrud Louis

erfahren durften.

Besonders danken möchten wir Herrn Pfarrer Marc Henzi und dem Pianisten Jacques Pasquier für die würdevolle Abschiedsfeier.

Ebenso bedanken wir uns bei Herrn Dr. Niederhäuser, dem Pflorgeteam vom Haus C im ElfenauPark und ganz besonders bei Frau Ruth Zbinden für die liebevolle Betreuung.

Ein grosses Dankeschön für die Blumen, Karten und grosszügigen Spenden an das Paraplegiker-Zentrum Notwil.

Bern, im April 2017

Angehörige und Freunde